

PROPRIÉTÉS CIVIQUES

MM. les échevins Sadler, Guay, Houlé.

RÉCEPTIONS

MM. les échevins Sadler, Lapointe, White (avec prière au Maire de faire partie de ladite sous-commission).

RÉCLAMATIONS

MM. les échevins Lapointe, Robinson, White, Guay, Houlé. (Trois membres devant former le quorum).

Le président de la Commission des Finances est *ex-officio* membre de toutes les sous-commissions.

12.—M. le président soumet le partage du montant de \$380,000 qui est à la disposition du Conseil, en vertu de l'article 344 de la charte.

Résolu: D'approuver ce partage et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

13.—A la suggestion de M. l'échevin Lapointe, le Département en Loi est prié de procéder à l'expropriation des abords de la rue Wellington, suivant les dispositions de la loi adoptée à la dernière session de la Législature.

14.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$650 à l'effet de terminer la construction de l'égout du chemin de la Côte Saint-Paul, entre les rues Dagenais et Saint-Rémi.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

15.—A la suggestion de M. le président, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant que la Commission des Finances soit autorisée à emprunter £1,000,000 sterling, au moment le plus opportun.

16.—Les changements suivants sont effectués dans le personnel du service des Finances:

M. A.-A. Lapointe, asst.-inspecteur de licences, devient percepteur dans le bureau de perception;

M. H. Coupal est nommé inspecteur de licences, avec salaire de \$650 par année;

M. Eusèbe Lecavalier est nommé commis dans le bureau de perception, avec salaire de \$650 par année.

17.—A la suggestion de la sous-commission des Réclamations, il est

Résolu: De prier la Commission de la Voirie de conclure des arrangements avec M. Magloire Sicotte, au sujet du loyer d'une certain terrain qui a été occupé par ce service comme entrepôt pour instruments servant à l'enlèvement de la neige, et de payer ce loyer à même ses crédits.

18.—A la suggestion de la sous-commission des Réclamations, il est

Résolu: De notifier le trésorier de la Ville d'avoir à créditer la "Montreal Light, Heat & Power Co." d'un montant de \$11.50 dû à ladite compagnie par la Ville, à raison du bris d'une conduite de gaz par le service de l'Aqueduc.

M. le président profite de l'occasion pour parler du terme prochain de l'échéance de l'intérêt annuel, ce qui soulève une discussion très intéressante au sujet du change dont les fluctuations rendent difficile le choix entre l'achat de traites à terme ou par cablogramme. La Commission, à l'unanimité, consent à laisser la question entièrement entre les mains de M. le président et du trésorier de la Ville.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 12 avril

Son Honneur le maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David et Roy.

CIVIC PROPERTIES.

Aldermen Sadler, Guay, Houlé.

RECEPTIONS.

Aldermen Sadler, Lapointe, White, with a request that the Mayor consent to act with said sub-committee.

CLAIMS.

Aldermen Lapointe, Robinson, White, Guay, Houlé. (Three members to form a quorum).

The chairman to be *ex-officio* a member of all sub-committees.

12.—The chairman submitted a distribution of the amount of \$380,000 at the disposal of the Council, in virtue of Art. 344 of the charter.

Resolved: To approve of the same and to report to Council accordingly.

13.—At the suggestion of Ald. Lapointe, the Law Department was instructed to proceed with the expropriation of the approaches to Wellington Bridge, according to the provisions of the law adopted at the last session of the Legislature.

14.—Submitted and read a report from the Road Committee, asking for an appropriation of \$650 to complete the sewer in Côte St. Paul Road, between Dagenais and St. Remi streets.

Resolved: To concur therein.

15.—At the suggestion of the chairman, it was

Resolved: To report to Council asking that the Finance Committee be authorized to borrow £1,000,000 sterling at the most opportune time.

16.—The following changes in the staff of the department were made:

Mr. A. A. Lapointe, asst.-license inspector, to become collector in the Long Room;

Mr. H. Coupal, to be appointed license inspector, at a salary of \$650 per annum;

Mr. Eusèbe Lecavalier, to be appointed clerk in the Long Room, at a salary of \$60 per annum.

17.—At the suggestion of the sub-committee on Claims, it was.

Resolved: To request the Road department to make satisfactory arrangements with Mr. Magloire Sicotte for the rental of a certain piece of land used for storing implements for the removal of snow, and to pay the same out of their appropriations.

18.—At the suggestion of the sub-committee on Claims, it was

Resolved: To notify the City Treasurer to credit the M. L. H. & P. Co., with a sum of \$11.50 due, to said company by the City, for the breaking of a gas pipe by the Water Works department.

The chairman took occasion to refer to the approaching semi-annual interest term which lead to an interesting discussion on the subject of "Exchange" the fluctuations of which made it difficult to decide whether it were better to purchase "time" or "cable" drafts; the Committee unanimously agreeing to leave the matter entirely to the discretion of the chairman and treasurer.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 12th of April.

His Worship the Mayor H. A. Ekers, Esq., in the chair.

Present: Ald. Payette, Larivière, Proulx, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David and Roy.